## Betreff:

Wiesbadener Einzelhandelsplattform

- Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 17.06.2020 -

## Antragstext:

Im Rahmen der Corona-Krise sind zahlreiche Initiativen entstanden, die darauf zielen, die Wirtschaft und dabei insbesondere den lokalen Handel und die lokale Gastronomie zu unterstützen, die von schweren Herausforderungen betroffen sind. Die Initiativen lassen sich grundsätzlich unterteilen in Informationsinitiativen, Gutschein-Aktionen, Initiativen zum Verzicht auf Umtausche sowie Plattformen, welche die Online-Angebote lokaler Händler listen. Besonders in der letzten Kategorie kommt es zu mannigfaltigen Angeboten. In der Region unterstützen u.a. hilfelokal.de, buylocal.de AbLu.info, offeninwiesbaden.de, sowie die Unterseiten *buylocal* und *eatlocal* der Stadt Wiesbaden den (stationären) Einzelhandel und die Gastronomie.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- zu berichten, über welche ersten Erfahrungen er mit seinen bereits existierenden (eat local, buylocal) Angeboten verfügt insbesondere dahingehend, welche Rückmeldungen seitens der Händler und Gastronomen an ihn herangetragen wurden
- 2) zu berichten, welchen Bedarf er an zusätzlichen Aktionen sieht
- 3) zu prüfen und zu berichten, unter welchen Bedingungen eine umfassende städtische Plattform geschaffen und leicht auffindbar platziert werden kann, die die Ressourcen der einzelnen Akteure bündelt: Eine Investition in eine nachhaltige Online-Präsenz der (gesamten) Wiesbadener Handelslandschaft erscheint aufgrund der zunehmenden Digitalisierung und des sich verändernden Kaufverhaltens der Bürger unerlässlich. Damit ist ein solches Konzept für die Wiesbadener Wirtschaft auch über die Krise hinaus von großer Bedeutung.

Wiesbaden, 17.06.2020

Anita Hebenstreit Fachsprecherin (SPD-Fraktion)

Dr. Reinhard Völker Fachsprecher (CDU-Fraktion)

Axel Hagenmüller Fachsprecher (Grünen-Fraktion)

Juliane Maltner Fraktionsreferentin (SPD-Fraktion)

Caroline Bosbach Fraktionsreferentin (CDU-Fraktion)

Julia Beltz Fraktionsreferentin (Grünen-Fraktion)